

Un rapport indique que le Venezuela perd des millions de dollars à cause du blocus des États-Unis



Caracas, 23 septembre (RHC)- Un rapport du Bureau de Consultation Juridique des Pétroles du Venezuela indique que ce pays perd des millions de dollars à cause du blocus financier imposé par les États-Unis.

Le rapport intitulé «Les Sanctions et le Blocus, crime de lèse humanité contre le Venezuela », signale que les comptes en banque dans lesquels ce pays avait en août 2017 environ 150 milliards de dollars, ont été fermés suite à des mesures coercitives imposées par Washington.

Le texte ajoute que, depuis la signature de l'ordre exécutif du président étasunien, Donald Trump, pour frapper de sanctions économiques le Venezuela, le pays fait face à un blocus financier international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202905-un-rapport-indique-que-le-venezuela-perd-des-millions-de-dollars-a-cause-du-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba